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Pesa investigación por soborno contra aspirante a contralor de Fiscalía, revela Fermín 

Bernabé  
Acusan de soborno a aspirante a contralor interno de la FGE 
Acusado de soborno, Mario Amílcar García Soto, en la terna para la contraloría de la 

Fiscalía General  
Aspirante a la Contraloría Interna de la FGE está acusado de soborno; el proceso se 
vicia: Fermín Bernabé 

MetaPolítica, Primera Plana, Noventa Grados, UrbisTV 

https://metapolitica.mx/2019/06/27/pesa-investigacion-por-soborno-contra-aspirante-a-contralor-
de-fiscalia-revela-fermin-bernabe/  

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/653731  
http://www.noventagrados.com.mx/politica/acusado-de-soborno-mario-amilcar-garcia-soto-en-la-
terna-para-la-contraloria-de-la-fiscalia-general.htm  

http://www.urbistv.com.mx/politica/aspirante-a-la-contraloria-interna-de-la-fge-esta-acusado-de-
soborno-el-proceso-se-vicia-fermin-bernabe.html  
Uno de los aspirantes avalados y votados por el Consejo Consultivo de la Fiscalía General; que 

integran ciudadanos y el Fiscal General, tiene una carpeta de investigación abierta por el delito de 
soborno, informó el diputado integrante de la comisión de Justicia, Fermín Bernabé Bahena.  En 
entrevista refirió que se trata de Mario Amilcar García Soto aspirante a la Contraloría de la Fiscalía 

General del Estado de Michoacán, quien además de lo señalado por el legislador, al estar al frente 
de la Dirección de Evaluación y Auditoría al Sector Central de la SECOEM, enfrentó otros 
señalamientos como es una queja ante la Comisión Estatal de Derechos Humanos y en febrero del 

2018 fue acusado por Trabajadores Sindicalizados de la Secretaría de Contraloría del Estado de 
supuesto acoso laboral. 
 

Adriana Hernández se deslinda de supuesta “mano negra” en el tema de la ASM  

Indicio 

http://www.indiciomich.com/adriana-hernandez-se-deslinda-de-supuesta-mano-negra-en-el-tema-
de-la-asm/  

Ante el conflicto entre priitas por la supuesta “mano negra” en la selección del Auditor Superior de 
Michoacán, Adriana Hernández, se deslindó del conflicto y dijo que en caso de que fuera cierto, 
sería muy lamentable. “Y más allá de eso creo que queda en tela de juicio el proceso que es el 

tema final, que el proceso se está empañando y quien quede, no va ser la propuesta más 
legitimada y eso sí es grave porque no es cualquier cargo”, señaló. 
 

Continúa de manera „normal‟ la elección del Auditor Superior de Michoacán; lo ocurrido, 
fue una nota de WhatsApp que ya fue desmentida 

Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/continua-de-manera----normal----la-eleccion-del-

auditor-superior-de-michoacan-lo-ocurrido-fue-una-nota-de-whatsapp-que-ya-fue-desmentida.htm  
El presidente de la Junta de Coordinación Política del congreso local, Fermín Bernabé Bahena 
desestimó las acusaciones que se registró entre las diversas fracciones por estar contaminado el 

proceso para la elección del Auditor Superior de Michoacán “este asunto no vicia un procedimiento, 
fue una nota de WhatsApp que no tiene certeza y que ayer mismo fue desmentida, yo no tengo 
ninguna solicitud, por lo que el procedimiento tiene que continuar”. El también coordinador de la 

fracción de Morena dijo que este asunto en su momento deberá ser discutido con sus compañeros 
parlamentarios “el procedimiento de la convocatoria es clara y los días 4 y 5 de julio habrá la 
comparecencia de quienes fueron anotados para participar y se tendrá que dar continuidad”. 
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Ruptura en el GPPAN, Salas Valencia plantea sustitución de Javier Estrada como 
coordinador 
Arremete Antonio Salas contra coordinador de bancada panista, pide su destitución 

Toño Salas rompe con Javier Estrada; plantea nueva coordinación parlamentaria del 
PAN 

Se ahonda ruptura en fracción parlamentaria del PAN 
Salas Valencia ve posibilidad de cambiar de líder de bancada Panista 
Hay Bronca Entre Diputados Panistas: Se Acusan De Traidores Y Novatos 

Antonio Salas planea rendir cuentas ante la dirigencia nacional de su partido 
Inminente la ruptura en la fracción parlamentaria del PAN en Michoacán 
Choca Toño Salas contra Javier Estrada “les dejan el juguete, pero no el instructivo” 

Les dieron el juguete, pero sin  el instructivo: José Antonio Salas   
Monitor Expresso; MiMorelia, MetaPolítica, NER, Ignacio Martínez, Changoonga, Primera Plana, Contramuro, Noventa Grados, 

UrbisTV 

https://www.monitorexpresso.com/ruptura-en-el-gppan-salas-valencia-plantea-sustitucion-de-
javier-estrada-como-coordinador/ 
https://www.mimorelia.com/arremete-antonio-salas-contra-coordinador-de-bancada-panista-pide-

su-destitucion/ 
https://metapolitica.mx/2019/06/27/tono-salas-rompe-con-javier-estrada-plantea-nueva-
coordinacion-parlamentaria-del-pan/  

https://ner.com.mx/news/se-ahonda-ruptura-en-fraccion-parlamentaria-del-pan/ 
http://www.ignaciomartinez.com.mx/noticias/salas_valencia_ve_posibilidad_de_cambiar_de_lider_1
56222  

https://www.changoonga.com/michoacan-hay-bronca-entre-diputados-panistas-se-acusan-de-
traidores-y-novatos/  
https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/653693  

https://www.contramuro.com/inminente-la-ruptura-en-la-fraccion-parlamentaria-del-pan-en-
michoacan/  

http://www.noventagrados.com.mx/politica/choca-tono-salas-contra-javier-estrada-les-dejan-el-
juguete-pero-no-el-instructivo.htm  
http://www.urbistv.com.mx/politica/les-dieron-el-juguete-pero-sin---el-instructivo-jose-antonio-

salas.html  
Una ruptura al interior del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional, se dio el día de ayer y 
lo reafirmó el diputado Antonio Salas Valencia, quién se mostró molestó ante los señalamientos de 

su compañero de partido, Javier Estrada Cárdenas a quién tachó como un diputado “muy nuevo, 
sin experiencia, que llega a aprender y tampoco sabe ser coordinador”. La disputa estalló el día de 
ayer, luego del escándalo en el Congreso de Michoacán, por la supuesta filtración de las  

respuestas del examen de conocimientos aplicado a los aspirantes a la titularidad de la Auditoría 
Superior de Michoacán, asunto donde legisladores acusaban a sus homólogos, Marco Polo Aguirre 
Chávez, Eduardo Orihuela Estefan y el propio Salas Valencia. La discordancia llega luego de que se 

filtrara una supuesta conversación entre dos legisladores priistas y en la que aparentemente 
dialogan al respecto de los resultados que obtuvieron los aspirantes a la Auditoría Superior de 
Michoacán. Y es que entrevistado al respecto y como integrante de la Comisión Inspectora, 

Cárdenas Estrada declaró. 
 

PRD y PAN patalean por auditor; Morena y PRI avanzan 

IdiMedia 

https://www.idimedia.com/noticias/sucesos/prd-y-pan-patalean-por-auditor-morena-y-pri-avanzan/  

Tras la vapuleada en las calificaciones obtenidas por parte de perfiles afines al Gobierno de 
Michoacán, PRD y PAN; los diputados negriamarillos y blanquiazules quieren descalificar el examen 
de conocimientos y reponer el procedimiento de elección del titular de la Auditoría Superior de 

Michoacán. El coordinador de los diputados del PAN, Javier Estrada Cárdenas acusó de 
irregularidades y de filtración del examen de aspirantes a personas afines a Morena y PRI. 
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Estado busca cobrar un impuesto al agua a los ciudadanos 
Acuerdan Diputados y Gobierno imponer nuevo impuesto por agua potable 

Primera Plana, Changoonga 

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/653572 

https://www.changoonga.com/michoacan-acuerdan-diputados-y-gobierno-imponer-nuevo-
impuesto-por-agua-potable/ 

El estado cobrará el 3.5 por ciento a los organismos distribuidores de agua potable que atiendan a 
más de 100 mil habitantes en su distribución si la Ley de Medio Ambiente, que contempla el pago 
de servicios ambientales, es aprobada por el Congreso de Michoacán, según lo dieron a conocer 

Ricardo Luna García y los diputados de la Comisión de Medio Ambiente del Legislativo. En reunión 
de trabajo, el titular de la Secretaría de Medio Ambiente, Cambio Climático y Desarrollo Territorial 
(Semaccdet) precisó que el pago por servicios ambientales equivaldrá al 3.5 por ciento de lo 

recaudado por los organismo de agua potable de los municipios, por lo que serán estas entidades 
administrativas las que consideren si se da un incremento a las tarifas actuales o la aportación la 
absorben los propios organismos. 

 
Paisanos michoacanos no quieren su diputado migrante 
Si pedimos respeto para nuestros migrantes, lo mismo merecen los demás: Diputado 

Recortes federales agravan situación de migrantes mexicanos: Juárez Blanquet 
Michoacán estará presente en Los Ángeles California 
Necesario incrementar el apoyo para el traslado de cuerpos de EUA a Michoacán: Erick 

Juárez 
Ante carencia de programas, no hay opciones para los migrantes repatriados: Erik 
Juárez  

México no debe renunciar a su tradición, ser abiertos con los migrantes: Erik Juárez 
Blanquet 

Primera Plana, MetaPolítica, MiMorelia, Noventa Grados, UrbisTV 

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/653571 
https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/653642 
https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/653584 

https://metapolitica.mx/2019/06/27/michoacan-estara-presente-en-los-angeles-california/  
https://www.mimorelia.com/necesario-incrementar-el-apoyo-para-el-traslado-de-cuerpos-de-eua-a-
michoacan-erick-juarez/  

http://www.noventagrados.com.mx/politica/ante-carencia-de-programas-no-hay-opciones-para-los-
migrantes-repatriados-erik-juarez.htm  
http://www.urbistv.com.mx/politica/mexico-no-debe-renunciar-a-su-tradicion-ser-abiertos-con-los-

migrantes-erik-juarez-blanquet.html  
Michoacanos que viven en el extranjero rechazaron la figura del diputado migrante, informó Lucila 
Martínez Manríquez, diputada por el Verde Ecologista (PVEM), quién señaló que durante su visita a 

Estados Unidos le explicaron que esta figura podría provocarles conflictos con otras federaciones de 
migrantes al no coincidir en temas prioritarios.  “Desisten de la posibilidad del diputado migrante 
porque no querían entrar ni en polémicas, ni en problemas políticos con los compañeros de las 

otras federaciones. Pedían que hubiera una coordinación entre la Comisión de Migración y que se 
hiciera una figura jurídica para que ellos estuvieran representados”, resumió. En atención a los 

medios de comunicación, el también integrante de la Comisión de Migración en el Congreso del 
Estado expuso que hoy México se está arrodillando ante las peticiones de Donald Trump, y que de 
ser hermano de las naciones del sur de América, hoy hay una violación a los derechos de los 

migrantes y una falta de tolerancia para que busquen mejores oportunidades de vida. 
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Propone diputada que adquisiciones beneficien a mercados locales 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/propone-diputada-que-adquisiciones-beneficien-a-
mercados-locales/  
En las adquisiciones de mercancías, materias primas y bienes muebles, los poderes Ejecutivo, 

Legislativo y Judicial, los ayuntamientos y organismos autónomos, preferirán como proveedores, en 
igualdad de circunstancias, a las empresas del sector social de la economía local, de acuerdo una 

iniciativa de ley para reformar la Ley de Adquisiciones presentada por la diputada Wilma Zavala. El 
objetivo es fortalecer el mercado de las micro, pequeñas y medianas empresas, para que sean 
consideradas como proveedores preferentes, con el fin de elevar sus niveles de productividad, 

calidad y comercialización de los productos de los michoacanos emprendedores, y con ello 
contribuir al desarrollo económico del Estado. 
 

Con nueva Ley Ambiental, Michoacán será referente nacional en la defensa de la 
naturaleza: Semaccdet 

Nsintesis 

http://www.nsintesis.com/michoacan/con-nueva-ley-ambiental-michoacan-sera-referente-nacional-

en-la-defensa-de-la-naturaleza-semaccdet/  
Michoacán podría contar, este 2019, con una nueva Ley Ambiental que será referente nacional en 
materia de preservación de los ecosistemas, garante de las comunidades protectoras de los 

bosques y que fomentará la salud pública, afirmó Ricardo Luna García, titular de la Secretaría de 
Medio Ambiente, Cambio Climático y Desarrollo Territorial (Semaccdet), del Gobierno del Estado. En 
un ejercicio de diálogo y acercamiento entre los poderes Ejecutivo y Legislativo en la entidad, este 

jueves, Ricardo Luna y los diputados locales Mayela Salas Saénz, Lucila Martínez Manríquez y 
Antonio Martínez Soto, integrantes de la Comisión de Medio Ambiente del Congreso del Estado, se 
reunieron para revisar los avances alcanzados en la construcción de la nueva Ley Ambiental para el 

Desarrollo Sustentable de Michoacán, que fuera parte del Paquete Legislativo Ambiental presentado 
a los legisladores en marzo pasado por el Gobernador Silvano Aureoles Conejo. 

 
Tras Chismes Será El Lunes Cuando Decida Congreso Si Reponen Proceso Para Auditor 
Aspirantes a la ASM han pensado en retirarse, informa Araceli Saucedo 

Hasta el lunes se sabrá si continúa o no, el proceso para la elección del Auditor Superior 
de Michoacán  
JUCOPO revisará proceso de la ASM este lunes 

Changoonga, Monitor Expresso, Noventa Grados, UrbisTV 

https://www.changoonga.com/tras-chismes-sera-el-lunes-cuando-decida-congreso-si-reponen-
proceso-para-auditor/  
https://www.monitorexpresso.com/aspirantes-a-la-asm-han-pensado-en-retirarse-informa-araceli-

saucedo/  
http://www.noventagrados.com.mx/politica/hasta-el-lunes-se-sabra-si-continua-o-no-el-proceso-
para-la-eleccion-del-auditor-superior-de-michoacan.htm  

http://www.urbistv.com.mx/politica/jucopo-revisara-proceso-de-la-asm-este-lunes.html  
Será el próximo lunes cuando la Junta de Coordinación Política del Congreso del Estado, se reúna 
para tratar a fondo el conflicto sobre del proceso para elegir al próximo Auditor Superior de 

Michoacán. La diputada Araceli Saucedo Reyes, coordinadora de la fracción parlamentaria del PRD, 
recordó que su bancada solicitó que se investigue la supuesta filtración de los exámenes de 

conocimiento para el cargo, además que se reponga el proceso. “Esperemos el día lunes a que sea 
la reunión que estemos todos los que integramos la junta y esperar la opinión de todos los 
coordinadores de los grupos y tomar una decisión”, dijo. 
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Acusan Diputados Del PRI Surgimiento De “Fake News” Al Interior Del Congreso 
Michoacano  

Changoonga 

https://www.changoonga.com/acusan-diputados-del-pri-surgimiento-de-fake-news-al-interior-del-

congreso-michoacano/  
Luego de que se llevaron a cabo los primeros exámenes entre los aspirantes a ocupar la titularidad 

de la Auditoría Superior de Michoacá, y en medio de supuestas filtraciones de conversaciones 
privadas para llegar a acuerdos entre legisladores de MORENA y el PRI, el congresista tricolor 
Marco Polo Aguirre aseveró que el proceso se ha llevado a cabo con transparencia, pero a través de 

un fake news se pretendió desacreditar todo el trabajo. Esto luego de que  la mañana de ayer un 
pseudoperiodista publicó en redes sociales una supuesta conversación de WhatsApp que habría 
tenido el diputado Aguirre Chávez con su coordinador  Eduardo Orihuela, en la que según 

intercambian mensajes para apoyar a un aspirante afín a ellos. 
 

Deciden turnar al pleno quinteta de candidatos a contralor del TJAM 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/deciden-turnar-al-pleno-quinteta-de-candidatos-a-

contralor-del-tjam/  
Luego de cinco meses de guardar los expedientes de los cinco mejores candidatos a contralor 
interno del Tribunal de Justicia Administrativa (TJAM) y, sin siquiera abrirlos, los integrantes de la 

Comisión de Justicia del Congreso del Estado decidieron evitarse el trabajo y acordaron turnar al 
pleno la quinteta que recibieron. El presidente del TJAM envió desde el pasado enero al Congreso 
del Estado los mejores cinco resultados del concurso de oposición al que convocó por mandato del 

Poder Legislativo de entre siete aspirantes que se inscribieron. 
 
Integrante del CPC del Sistema Anticorrupción pide proceso transparente en selección 

de Auditor 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/06/27/integrante-del-cpc-del-sistema-anticorrupcion-pide-proceso-

transparente-en-seleccion-de-auditor/  
Ante el reciente procedimiento implementado por el Congreso del Estado para la designación del 
titular de la Auditoría Superior de Michoacán, la consejera del Comité de Participación Ciudadana 

del Sistema Estatal Anticorrupción, Elvia Higuera Pérez se pronunció por un proceso transparente, 
que no deje un perfil cuestionado y deslegitimado, pues podría dañar la confianza ciudadana. En 
entrevista señaló que ante la serie de señalamientos que ponen de manifiesto, nuevamente, las 

prácticas negativas que se han venido manteniendo entre los grupos parlamentarios de manera 
sistemática, dijo que estas no permiten transparencia ni objetividad en las designaciones, lo cual es 
contrario al espíritu democrático que debe imperar en el Poder Legislativo. 

 
Ciudadanos tendrán certeza de respuesta de la autoridad con el derecho de petición: 
Oscar Escobar 

Boletín 

Con la intención de establecer un término para que la autoridad dé respuesta en 20 días hábiles en 
el Derecho de Petición, Oscar Escobar Ledesma, diputado por el distrito 19 con cabecera en 
Tacámbaro, presentó una iniciativa reforma el artículo 8, en el que se le adiciona un segundo 

párrafo, recorriéndose los subsecuentes, de la Constitución Política de Michoacán. "En el Derecho 
de Petición de todos los ciudadanos, el termino para dar respuesta a las solicitudes sea 20 días 

hábiles, plazo que podrá ampliarse hasta por diez días más, además se prevé que se realice bajo el 
principio de congruencia respecto de lo que se pide y de lo que se responde, así como determinar 
las bases para que las autoridades puedan poner métodos más eficientes de recepción de 

solicitudes de dicho derecho fundamental".  
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Avanza reforma constitucional para resolver conflictos sobre límites territoriales: Lucila 
Martínez 

Boletín 

El Pleno de la LXXIV Legislatura local aprobó la primera lectura del dictamen que contiene la 

reforma que adiciona la fracción X-B bis al artículo 44 de la Constitución Política del Estado, con lo 
que se faculta al Congreso de Michoacán a resolver los conflictos sobre límites territoriales en los 

municipios de la entidad, la cual fue promovida por la diputada Lucila Martínez Manríquez. La 
diputada proponente celebró que se aprobará por unanimidad la primera lectura y confió que en 
breve pueda dictaminarse en las comisiones para que en Michoacán se dé certeza jurídica a los 

municipios.  
 
Analizan diputados terna para Contralor de la Fiscalía General del Estado 

Boletín 

Diputados de la Comisión de Justicia de la 74 Legislatura, se reunieron para desahogar diversos 

asuntos turnados para su trámite, entre los que destacó la presentación de la terna de aspirantes 
para elegir al Titular de la Contraloría de la Fiscalía General del Estado. Así, Antonio Salas Valencia, 
Araceli Saucedo Reyes, Fermín Bernabé Bahena y Ernesto Núñez Aguilar, presidente e integrantes 

de esta Comisión, dieron a conocer que el Consejo Consultivo presentó la documentación y el 
informe de los aspirantes mejor evaluados, conformada por Mario Amilcar García Soto, Ma. Isabel 
Torres Murillo y Nora Maldonado Castillo. 

 
Dictamina Comisión de Régimen Interno iniciativas: Octavio Ocampo 

Boletín 

Con el objetivo de abonar al fortalecimiento del Poder Legislativo desde la Comisión de Régimen 
Interno y Prácticas Parlamentarias se estableció una ruta de trabajo para lograr mayor 

productividad, afirmó el diputado presidente Octavio Ocampo Córdova, quien informó que se 
dictaminaron varias iniciativas que les fueron turnados por el Pleno de la LXXIV Legislatura local y 
se acordó sacar todos los temas en los siguientes días. En reunión de trabajo se revisaron 26 

propuestas que están en análisis en la comisión, de las que se dictaminó ya el primer paquete y se 
acordó una próxima reunión de trabajo la siguiente semana para sacar otras propuestas. 

 
Impulsa Fermín Bernabé certeza y legalidad de la Fiscalía de Michoacán 

Boletín 

A propuesta del coordinador parlamentario de Morena en la LXXIV Legislatura, Fermín Bernabé 
Bahena, la Comisión de Justicia avaló el dictamen por el que se modifican 39 ordenamientos 

jurídicos de la Constitución Política del Estado de Michoacán de Ocampo, para la armonización de la 
Fiscalía General del Estado. En reunión de la Comisión de Justicia celebrada este jueves, el 
diputado emanado de Morena resaltó que la armonización de los 39 ordenamientos jurídicos, entre 

los que se consideraron las leyes de Adopción, Amnistía y de Atención a Víctimas, “se pensó para 
dar certeza jurídica a todos y cada uno de los actos que por mandato de Ley debe llevar a cabo el 
Fiscal General de Michoacán”.  

 
Sin resultados han transcurrido tres años de la Alerta de Género en Michoacán: Brenda 
Fraga 

Boletín 

Sin resultados efectivos y con cifras lamentables han trascendido tres años desde aquel 2016 en el 
que se declaró en Michoacán la Alerta de Violencia de Género contra las Mujeres por parte del 
Gobierno Federal, así lo denunció la diputada local por el Partido del Trabajo (PT),Brenda Fraga 

Gutiérrez. La también coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT) en el 
Congreso del Estado, señaló que la Alerta de Género en Michoacán ha sido exclusivamente de 

carácter propagandístico y mediático, pero que la realidad es que no ha funcionado como se 
esperaba. 
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Promueve Alfredo Ramírez reforma a Ley de Puertos en Cámara de Diputados; 
favorecería inversiones en LC 

Boletín 

En reunión con el diputado Alfredo Ramírez Bedolla, legisladores federales integrantes de la 

Comisión de Hacienda y Crédito Público manifestaron su respaldo para sacar adelante la reforma a 
la Ley de Puertos, y garantizar así que las administraciones portuarias destinen parte de sus 

ingresos excedentes al desarrollo de infraestructura pública en municipios. El diputado afín a la 
cuarta transformación se reunió con la presidenta de la Comisión de Hacienda y Crédito Público, 
Patricia Terrazas Baca, e integrantes de la misma: Cecilia Patrón Laviada, Adriana Lozano 

Rodríguez, Carol Antonio Altamirano,  y José Mares Aguilar, además de los legisladores de 
Michoacán Iván Pérez Negrón y Adolfo Torres Ramírez, a quienes dio a conocer que el Congreso de 
Michoacán aprobó un exhorto a la Cámara de Diputados para que saque adelante la reforma a la 

Ley de Puertos que ya fue aprobada por el Senado. 
 
Apadrina Octavio Ocampo generación de alumnos de las comunidades de Huetamo 

Boletín 

Al refrendar su compromiso de impulsar que por ley se establezcan políticas públicas transversales 

que garanticen los derechos de las niñas y niños y de los jóvenes, así como defender su acceso a la 
educación y que sea accesible para todos, el diputado Octavio Ocampo Córdova apadrinó a la 
generación  de alumnos del preescolar de la comunidad de Estimucha y también a los egresados de 

la Telesecundaria de Santiago Conguripo, municipio de Huetamo. Durante las clausuras, el diputado 
local felicitó a quienes concluyeron su formación en preescolar y telesecundaria, convocándolos a 
continuar con su formación académica ya que, ello, es vital para que tengan un mejor presente. 

 
Inaceptable el desmantelamiento del Estado Mexicano bajo  pretexto del ahorro: 
Araceli Saucedo 

Boletín 

Resulta inaceptable el desmantelamiento del Estado Mexicano bajo el pretexto del ahorro de 
recursos, en una lógica neoliberal disfrazada que enfila a México hacia el colapso institucional, 

subrayó la diputada Araceli Saucedo Reyes, coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido de la 
Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. La diputada por el Distrito 
de los Pátzcuaro consideró alarmante que se utilice como pretexto la austeridad para instrumentar 

una política perversa de desmembramiento de las Instituciones Públicas, en acciones que además 
han venido a atentar contra los derechos laborales de miles de trabajadores. 

 

Nota Política 

 
Lanza PVEM el #RetoPerruno para recolectar una tonelada de croquetas 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/lanza-pvem-el-retoperruno-para-recolectar-una-tonelada-de-

croquetas.html 
El Partido Verde Ecologista de México, en Michoacán, a través de su dirigente estatal, Ernesto 
Núñez Aguilar, invita a las y los ciudadanos comprometidos con el bienestar de los animales para 

que se unan a la recolecta de alimento para todos aquellos perros en situación de calle y 
vulnerabilidad.  Campaña titulada #RetoPerruno, la cual, tiene la meta de juntar una tonelada de 
croquetas, mismas que serán distribuidas a través de las diferentes asociaciones animalistas y de 

rescatistas independientes de la capital michoacana. 
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Por crisis, PRD «no está para sobresaltos»: Soto Sánchez 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/06/27/por-crisis-prd-no-esta-para-sobresaltos-soto-sanchez/ 

“El PRD no está para sobresaltos sino para cuidarlo, es un partido que está pasando por una  
situación difícil, que no sabemos si cambia o no de nombre, y todavía lo sometemos a este tipo de 
presiones”, refirió Antonio Soto Sánchez, dirigente estatal del partido, en respuesta a la presunta 

renuncia que había presentado. El partido del sol azteca enfrenta un proceso de transición el cual 
tendrá que darse de manera ordenada. “No he presentado renuncia aún a la dirigencia del partido”, 

remarcó Soto Sánchez, quien remarcó que será el Consejo Político Estatal del partido el que tendrá 
que convocar a esta renovación, en caso de que él presente la renuncia. 
 

#ENTRELÍNEAS / Carlos Herrera en aprietos, y el “reconocimiento” a Fausto Vallejo 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/06/27/entrelineas-carlos-herrera-en-aprietos-y-el-reconocimiento-a-
fausto-vallejo/ 
"Más allá del historial de señalamientos que se dieron contra el ex gobernador Fausto Vallejo y su 

hijo, y si tiene o no validez o justificación este reconocimiento, el afán de protagonismo del 
secretario de gobierno, la prisa por aparecer en todos los eventos, por figurar, lo llevó a este 
escenario por el cual fue duramente criticado y que de paso le dio un raspón más al gobierno 

michoacano; el mismo se puso en esta circunstancia, por no medir al acto en que acudía ni quién lo 
convocaba. Fue sin prepararse ni estar prevenido. Se expuso, y ahí están las reacciones." 
 

«Desactivan» conflicto en GPPAN 
Líder del PAN en Michoacán descarta movimientos en bancada panista  

MetaPolítica, Primera Plana 

https://metapolitica.mx/2019/06/27/desactivan-conflicto-en-gppan/  

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/653726  
Los señalamientos y descalificaciones que surgieron a partir de la primera fase del proceso de 
selección del Auditor Superior de Michoacán alcanzaron al Grupo Parlamentario del Partido Acción 

Nacional (PAN) que derivó en una confrontación entre el presidente de la Mesa Directiva del 
Congreso, Antonio Salas Valencia, y el Coordinador Parlamentario del partido, Javier Estrada 

Cárdenas. Esta confrontación estuvo a punto de llegar a la dirigencia nacional del partido, luego 
que el diputado panista Antonio Salas refiriera que acudiría a la dirigencia nacional para replantear 
a ese nivel la coordinación parlamentaria. 

 
Tumba TEPJF resoluciones de órganos locales; habrá nuevos partidos políticos en 
Michoacán 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/tumba-tepjf-resoluciones-de-organos-locales-habra-nuevos-
partidos-politicos-en-michoacan.html  
Al considerar que no es necesario esperar hasta que haya elecciones para la gubernatura, la Sala 

Regional Toluca del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) tumbó las 
resoluciones de los órganos locales que no permitieron la creación de nuevos partidos locales. Y es 
que de acuerdo a la Ley General de Instituciones y Partidos políticos, y el Código Electoral de 

Michoacán, especifican que para la creación de nuevas institución, sólo se hará después de las 
elecciones a Gobernador y para eso, en el estado, faltan dos años. 

Proceso de selección de auditor fue violentado por el PRI y Morena: Oscar Escobar 

Ignacio Martinez 

http://www.ignaciomartinez.com.mx/noticias/proceso_de_seleccion_de_auditor_fue_violentado_por

_156198  
El Partido Acción Nacional sigue fuerte en sus ideales de representar a los michoacanos, no 

podemos permitir que un proceso tan importante como la selección del auditor Superior de 
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Michoacán se manche por el actuar del PRI y Morena, afirmó Oscar Escobar Ledesma dirigente 
estatal del Partido Acción Nacional (PAN). "No podemos permitir que un proceso tan importante 
como la selección del auditor Superior de Michoacán se manche por las políticas que son costumbre 

para el PRI y Morena, son lo mismo estos partidos y ahí están los resultados. Quieren involucrar a 
los legisladores y afectar a los michoacanos con este actuar".  

 
Notas Gobierno 

 
Negocio Millonario Auspiciado por SEE, Venta de Acreditaciones a 70 mil Trabajadores 

Radio LZC 

http://radiolzc.com/secciones/noticias/estatales/item/3235-negocio-millonario-auspiciado-por-see-
venta-de-acreditaciones-a-70-mil-trabajadores.html  
La Coordinación Regional de Trabajadores de la Educación de Lázaro Cárdenas rechaza la 

imposición de cobro a la acreditación de 70 mil trabajadores de la Secretaría de Educación en el 
Estado, categórico dijo Isidoro Castañeda, Delegado de la CNTE LZC. “Aquí, en dos días levantaron 
una buena suma de dinero al cobrar 65 pesos por credencial a más cinco mil compañeros, lo que 

se convierte en millonario negocio ante 70 mil trabajadores del magisterio cautivos en el estado”, 
señaló. Ésta es, sin duda causal de auditoría para el Secretario, Alberto Frutis Solís, quien hizo una 
buena campaña de credencialización auspiciado por la institución a todas luces ilegal, porque en el 

país no hay ninguna entidad burocrática ni privada que cobre a sus empleados Identificación que 
lo Acredite como su trabajador. 

 
Hay aviadores protegidos en oficinas centrales de SEE: Macedo Negrete 

Michoacán Informativo 

https://michoacaninformativo.com/hay-aviadores-protegidos-en-oficinas-centrales-de-see-macedo-
negrete/  

Se encontrarán mil 300 aviadores en las oficinas centrales de la Secretaría de Educación en el 
Estado cuando se realice el pase de lista de la Auditoría que se efectúa al sistema educativo para 
la Federalización de la Nómina Estatal. Ello lo indicó el dirigente de la DIII6 del SNTE, Juan Manuel 

Macedo Negrete, quien acotó que pese a que se diga que hay más de 3 mil trabajadores en 
oficinas centrales, sólo hay cerca de mil 700 personas dentro de las plantillas; “hay aviadores y se 

les las protege, pues sólo vienen para pasar lista”, apuntó. 

 
Notas Seguridad 

 
En Michoacán se han registrado 122 suicidios 

Respuesta 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/85080-en-michoacan-se-han-registrado-
122-suicidios.html  

En lo que va del primer cuatrimestre del presente año, en Michoacán se han registrado un total de 
122 suicidios, según estadísticas de la Fiscalía General del Estado (FGE), informó el legislador local 
Francisco Cedillo de Jesús al proponer reformas a la ley para la prevención de este tipo de 

acciones en niños y adolescentes. El diputado de extracción obradorista, refirió que según las 
estadísticas oficiales, en la entidad, se han registrado 122 suicidios de los cuales, 28 fueron en 

enero; 29 en febrero; 27 en Marzo; y, 38 en abril. 
 
Al Año Se Presentan 2,300 Denuncias De Derechos Humanos 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/michoacan-al-ano-se-presentan-2300-denuncias-de-derechos-

humanos/  
En Michoacán se presentan al año 2,300 denuncia por violación a Derechos Humanos, esto lo 
aseguró Presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos en Michoacán, el Mtro. Víctor 

Manuel Serrato Lozano. El presidente declaró que las denuncias con mayor incidencia son aquellas 
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respectivas a negligencias médicas, detenciones ilegales, contra la Universidad Michoacana, uso 
desproporcionado de la fuerza pública y contra sistema penitenciario. Señaló que las denuncias a 
la Universidad corresponden a casos de acoso sexual por parte de profesores y en el caso del 

sistema penitenciario es debido al cobro de cuota por servicios básicos. 

 


